

Changer l'Europe, maintenant !



Liste socialiste en Ile-de-France - Elections européennes - 7 juin 2009



« Pour parvenir à l'égalité entre les femmes et les hommes en Europe »

avec

- Pervenche Bérès, candidate PS Ile-de-France et actuelle Présidente de la Commission des affaires économiques et monétaires au Parlement européen,
- Claire Edey, candidate PS Ile-de-France,
- Beatrice Biagini, Responsable du Partito Democratico italien à Paris,
- Philipp Steinberg, Secrétaire fédéral chargé de l'Europe du SPD à Berlin,

Réunion publique

Jeudi 21 mai 2009 – 18h30

150, avenue Daumesnil - 75012 Paris - M° Dugommier ou Daumesnil
(Local de la section PS du 12^e arr.)

Engagés en faveur d'une véritable égalité entre les femmes et les hommes, les socialistes européens mettent au cœur de leur action l'égalité entre les sexes et proposent l'égalité des chances dans tous les domaines de la vie, partout en Europe.

C'est pourquoi les socialistes européens y consacrent un chapitre entier du *Manifeste* du PSE : ils dénoncent les inégalités qui persistent au sein de l'Union entre femmes et hommes (violences, emplois, salaires, formation, articulation des temps de vie, libertés, dignité, justice, parité, etc) et s'engagent sur 9 mesures phares pour promouvoir l'égalité entre les femmes et les hommes, et garantir les droits des femmes en Europe.

Nous pouvons changer la donne et faire, enfin, de l'égalité entre les femmes et les hommes une égalité pour tous !



www.pse.org
Parti Socialiste Européen

www.harlem-desir.fr
www.changerleurope.fr



Pour parvenir à l'égalité entre les femmes et les hommes en Europe, Les socialistes s'engagent sur 9 propositions phares

1- Créer une charte européenne des droits de la femme pour améliorer les droits effectifs des femmes dans toute l'Union Européenne et pour établir des mécanismes assurant l'égalité femmes-hommes dans tous les domaines de la vie sociale, économique et politique.

2- Congé parental : s'aligner sur les droits actuels les plus favorables en Europe. La maternité est, en effet, trop souvent synonyme pour les femmes de dépendance économique. Les femmes comme les hommes doivent pouvoir disposer de temps libre pour leurs enfants.

3- Parité : Représentation paritaire entre femmes et hommes au sein de la Commission européenne et du Parlement européen. Création d'un poste de commissaire européen à l'égalité femmes-hommes. En effet, les femmes sont encore trop largement sous-représentées en politique.

Parlement européen : 31,1% - Commission européenne : 37% - Parlement français : 18,5% des députés et 21,9% des sénateurs.

4-Famille : Aider les parents à concilier leurs responsabilités familiales et professionnelles par exemple en obligeant les Etats membres à atteindre 90 % de scolarisation en classes maternelles; avec des objectifs de qualité d'accueil. En 2006, dans l'UE à 27, le taux d'activité des femmes ayant au moins un enfant de moins de 12 ans était encore de 62,4 % contre 91,4 % pour les hommes.

5- Vie professionnelle : Lutter vraiment contre les inégalités de salaire. Dans l'UE en général, les hommes gagnent 24,6% de plus que les femmes. En France, le salaire annuel moyen des femmes est inférieur à celui des hommes de 18,9 % dans le secteur privé et semi-public, de 13,8% dans la fonction publique d'Etat (Données 2007)

6- Carrières : Soutenir les femmes chefs d'entreprise, les femmes scientifiques et les chercheuses. Les femmes représentent 76,8 % des employés mais seulement 17,1 % des chefs d'entreprise de 10 salariés et plus.

7- Sexualité : Garantir et défendre les droits des femmes à disposer de leur corps. Aujourd'hui, une grossesse sur trois reste encore non prévue et le droit à l'avortement est encore interdit dans certains Etats de l'Union.

8- Justice et sécurité : Intensifier la coopération européenne pour mieux lutter contre le trafic d'êtres humains et l'exploitation sexuelle.

« La forme la plus courante de trafic d'êtres humains reste l'exploitation sexuelle. Les victimes de ce genre d'exploitation sont principalement des femmes ». « L'Europe est la destination qui recense le plus grands nombre d'origines parmi les victimes » (Rapport de l'ONUSUD, Fév. 2009)

9- Violences : Grâce à l'Europe, lutter contre les violences faites aux femmes. Plusieurs programmes et fonds européens y contribuent. Nous les utiliserons !

12 à 15% des femmes en Europe sont victimes, chaque jour, de violences domestiques. En France, une femme décède tous les 3 trois jours sous les coups de son compagnon.



Le 7 juin, je promeus l'Egalité, je vote PS !

www.changerleurope.fr

